

Précarité alimentaire :

E.Leclerc à nouveau mobilisé pour la Collecte Nationale des Banques Alimentaires

Ivry-sur-Seine – le 13 novembre 2025. La Collecte Nationale des Banques Alimentaires aura lieu cette année du 28 au 30 novembre. Pour la quinzième année, E.Leclerc accueille cette grande initiative en faveur des plus démunis avec la participation de près de 600 magasins et plus de 330 drives.

Face à la précarité alimentaire, la réponse solidaire de la Collecte Nationale

Du 28 au 30 novembre, près de 600 centres E.Leclerc, ainsi que 330 drives, ouvriront leurs portes à des milliers de bénévoles pour la 41^e Collecte Nationale des Banques Alimentaires. La Fédération Française des Banques Alimentaires (FFBA) s'appuie sur un réseau solide de près de 7 700 bénévoles et plus de 6 000 associations et CCAS partenaires. Parmi eux : des volontaires issus des sièges et centrales régionales de l'enseigne, des lycéens et étudiants, des engagés en service civique. Pendant le weekend de collecte 116 000 bénévoles se mobilisent.

En seulement trois jours, la Collecte Nationale permet de recueillir 10 % des volumes alimentaires distribués chaque année par les Banques Alimentaires, au bénéfice de 2,4 millions de personnes en situation de précarité.

Le 28 novembre, des collaborateurs du siège de l'enseigne se joindront aux bénévoles sur le terrain, tandis que la Collecte Nationale en magasins **se tiendra du 28 au 30 novembre**.

Sur le terrain, les bénévoles guideront les clients vers les produits les plus utiles et leur proposeront, après le passage en caisse, de déposer leurs denrées alimentaires ou produits d'hygiène. Une fois collectés, ces produits seront acheminés vers les entrepôts des Banques Alimentaires, puis redistribués à près de 2,4 millions de personnes en situation de précarité alimentaire, renforçant ainsi la solidarité à l'échelle nationale.

E.Leclerc réaffirme son rôle de premier soutien à la Collecte Nationale

Face à une demande d'aide alimentaire en constante hausse ces dernières années, E.Leclerc réaffirme son engagement fort envers cette initiative.

Les clients pourront soutenir financièrement les Banques Alimentaires, en plus de leurs dons de produits en magasin ou en drive :

- **En magasin** : en arrondissant le montant de leur panier à l'euro supérieur lors du paiement sur le terminal.

- **En drive** : en effectuant un don de 1 € directement sur le site E.Leclerc Drive, ou en réalisant un don produits directement au Drive : <https://www.leclercdrive.fr/>

En 2024, cette mobilisation a permis de collecter **1 825,36 tonnes** de denrées alimentaires. De **novembre 2024 à mi-janvier 2025**, près de **200 000 €** ont déjà été collectés grâce aux dons des TPE.

Depuis 5 ans, E.Leclerc est le premier contributeur en produits des Banques alimentaires parmi les enseignes de grande distribution.

Tout au long de l'année, les magasins E.Leclerc contribuent régulièrement en offrant des produits aux Banques Alimentaires, ce qui a permis de fournir près de 24 millions de repas en 2023.

« *Chez E.Leclerc, soutenir la collecte des Banques Alimentaires va bien au-delà d'un simple geste : c'est un engagement. Nous remercions chaleureusement tous les bénévoles pour leur dévouement, reconnu et apprécié par nos clients et réaffirmons notre soutien constant à cette association qui lutte chaque jour contre la précarité alimentaire.* » déclare Michel-Édouard Leclerc, Président du comité stratégique des Centres E.Leclerc.

À PROPOS DU MOUVEMENT E.LECLERC :

Avec **766 magasins et 560 adhérents en France**, E.Leclerc est le leader de la distribution en France, réalisant un **chiffre d'affaires de 49,9 milliards d'euros (hors carburant) en 2024**. Depuis 1949, le Mouvement E.Leclerc s'engage à rendre accessible tout ce qui compte pour les consommateurs, en pratiquant les prix les plus bas pour améliorer leur pouvoir d'achat et leur qualité de vie. Les adhérents, entrepreneurs indépendants, engagés et solidaires défendent un modèle coopératif et décentralisé unique. Ils anticipent les évolutions de la société, agissent pour répondre aux attentes et contribuer au progrès individuel et collectif. Durablement implantés sur tout le territoire, ils soutiennent l'économie locale et s'investissent pour la préservation de l'environnement.

À PROPOS DES BANQUES ALIMENTAIRES :

Premier réseau national d'aide alimentaire avec 111 implantations y compris dans les territoires ultramarins, les Banques Alimentaires collectent et achètent chaque année plus de 128 000 tonnes de produits, auprès des industries agroalimentaires, des agriculteurs, de la grande distribution et du grand public, avec le soutien de l'Union européenne et de l'Etat. Grâce à plus de 7 636 bénévoles et 682 salariés, elles accompagnent près de 2,4 millions de personnes et distribuent 223 millions de repas ainsi que des produits d'hygiène à travers 6 044 associations, Centres Communaux d'Action Sociale (CCAS) et épiceries sociales partenaires. Les Banques Alimentaires sont actrices de l'accompagnement social avec notamment Bons gestes & bonne assiette®, un programme innovant de prévention santé et de convivialité autour de l'alimentation. Elles ont aussi mis en place un réseau de distribution directe, le RAYON®, là où l'offre actuelle reste insuffisante. Les Banques Alimentaires développent des projets locaux à fort impact social : ateliers de transformation de produits alimentaires, circuits courts et solidaires, distribution itinérante, ateliers et chantiers d'insertion sociale.

CONTACT PRESSE

Service de presse E.Leclerc
01 80 18 18 10
e.leclerc@babylone.fr